

Kern AG
Stefan Wüthrich
Freimettingenstr. 3
CH-3510 Konolfingen

Datum	Kontakt, Abteilung	Telefon	E-Mail
23.07.2025	Geschäftsleitung	06251 582-45	rainer.rindfleisch@kernworld.com

Mitarbeiterbrief Juli 2025

Sehr geehrter Herr Wüthrich,

Aufträge

Erfreulicherweise hat sich die SIGNAL IDUNA Gruppe in Hamburg Anfang Juli für den Kauf eines Kuvertiersystems Kern 3600 inkl. Abroller von Tecnau entschieden. Die Kern 3600 wird in ihrer Konfiguration mit einem Hochleistungsschneider Kern 996/GT, zwei Beilagenstationen sowie einem Vertikalstapelband ausgestattet sein. Herzliche Glückwünsche für diesen tollen Auftrag gehen an Michael Horch, Jens Hartmann und das gesamte Team!

Von Menschen für Menschen – mit echten Werten Zukunft schaffen. Dieser Satz ist die Essenz der über 100-jährigen Tradition der Unternehmensgruppe. Die SIGNAL IDUNA ist ein Versicherungsunternehmen, das sich schon immer direkt an den Bedürfnissen seiner Kunden orientiert hat – mit einer Kommunikation ganz auf Augenhöhe und von Mensch zu Mensch. Am 01. Juli 1999 schlossen sich die Dortmunder SIGNAL Versicherungsgruppe und die Hamburger IDUNA NOVA Gruppe zu der uns heute bekannten SIGNAL IDUNA Gruppe zusammen. Die beiden Ursprungsgruppen dieses Konzerns sind schon von Beginn an eng mit dem wirtschaftlichen Mittelstand aus Handwerk, Handel und Gewerbe verbunden.

Strategiemeeting Kern Gruppe in Kranzberg – Ein gemeinsamer Weg mit Zuversicht und klarer Ausrichtung

Im Rahmen eines Strategiemeetings trafen sich die Geschäftsleitung und der Verwaltungsrat Ende Juni bei der Müller Apparatebau GmbH in Kranzberg, um zentrale Schwerpunkte für eine erfolgreiche Zukunft der Unternehmensgruppe zu definieren. Im Fokus stand die gezielte Weiterentwicklung der Geschäftsbereiche: kernMail, kernPack und kernService. Basierend auf klaren Werten – Kundenorientiert – Zuverlässig – Innovativ – Nachhaltig – Wertschätzend – richteten wir uns strategisch auf die Anforderungen der Zukunft aus.



kernService

Im Service wurden, wenn zeitlich möglich, nun alle Technikermeetings für das 1. Halbjahr 2025 durchgeführt. Schwerpunkt bei den Meetings war vor allem das neue MBS-System von Axians. Gerne möchten wir Ihnen an dieser Stelle schon einmal die ersten Screenshots zur neuen Software zeigen, um erste Eindrücke sammeln zu können.

Auftrag	Datum	Ort
5234153 0010 1 Y2 - ZD02 - 002 - Wartung nach Aufwand	3. Juli 2025 08:00 Keine Adresse verfügbar 8.0 H	
5234078 0020 1 Produktionsunterst. KW18, KW20 und KW21 Vorgang 020	3. Juli 2025 08:00 PAV CARD GmbH Hamburger Straße 6 22952 Lütjensee, DE 8.0 H	
5234078 0010 1 Produktionsunterst. KW18, KW20 und KW21	2. Juli 2025 08:00 PAV CARD GmbH Hamburger Straße 6 22952 Lütjensee, DE 7.0 H	
5234075 0010 1 Anlage fährt nicht hoch	1. Juli 2025 08:00 Keine Adresse verfügbar 6.0 H	

[← Tentauftrag](#) 5234191|0099

[Details](#) [Dateien](#) [Partner](#) [Vorgänge](#) [Meldungen](#) [Material](#) [Rückmeldungen](#) [Wartungsbericht](#)

Suchen [Sortieren](#)

Meldungen zum aktuellen Auftrag

Zeilangaben	Anlage	Equipment
10280557 (Stellung DE Y1) Testauftrag Auftragsnummer: 5234191 Stellend seit: 1. Juli 2025 14:54 Gewünscht seit: 1. Juli 2025 14:54 Entsieder: POSORICA	(1-0007440-2144050-001-001) K3500.10008110	(10008110) K3500.10008110

Weitere Meldungen zur Anlage

Zeilangaben	Anlage	Equipment
10280564 (Stellung DE Y1) Stellung DE Auftragsnummer: 5234194 Stellend seit: 4. Juli 2025 10:29 Gewünscht seit: 4. Juli 2025 10:29 Entsieder: POSORICA	(1-0007440-2144050-001-001) K3500.10008110	(10008110) K3500.10008110

Zeilangaben	Anlage	Equipment
10280571 (Service geplant DE Y1) Test Auftragsnummer: 5234200 Stellend seit: 10. Juli 2025 11:13 Gewünscht seit: 10. Juli 2025 11:13 Entsieder: KUNGMICH	(1-0007440-2144050-001-001) K3500.10008110	(10008110) K3500.10008110

Zeilangaben	Anlage	Equipment
10280572 (Service geplant DE Y1) Test Auftragsnummer: 5234202 Stellend seit: 11. Juli 2025 08:57 Gewünscht seit: 11. Juli 2025 08:57 Entsieder: KUNGMICH	(1-0007440-2144050-001-001) K3500.10008110	(10008110) K3500.10008110

Diese zeigen dabei die Standard-Benutzeroberfläche für den Techniker. Aktuell arbeitet man im Hintergrund noch daran, die Zeitwirtschaft zu vereinfachen. Sobald dieser Punkt erledigt ist, wird die Software einem freiwilligen Testerkreis zur Verfügung gestellt. Eine anschließende intensive Schulung wird selbstverständlich durchgeführt.

In den kommenden Monaten sollen dann natürlich noch weitere Features, wie die komplette Jira-Integration, die Verknüpfung der Maschinen zu den passenden Dokumentationen in Confluence sowie die komplette Materialwirtschaft, entwickelt und per Updates zur Verfügung gestellt werden.

Der aktuelle Projektzeitplan sieht vor, dass das Go-Live bis Ende November für die Schweiz und Deutschland geplant ist. Für Frankreich und die Müller Apparatebau GmbH ist Umsetzung zum Anfang 2026 geplant. Es bleibt also spannend!

Marketing

Das Marketing-Team arbeitet kontinuierlich an der Neugestaltung des Außenauftritts sowie dem Corporate Design betreffenden Integration von Kern und Müller. So wird es nach dem Sommer eine komplett neu gestaltete und überarbeitete kernMail Broschüre geben. Diese bildet die Grundlage für die Gestaltung weiterer Broschüren.

Die im letzten Mitarbeiterbrief erwähnte neue Anzeigenkampagne hat nun ihren „großen Auftritt“ und wird erstmalig in der nächsten Ausgabe des POSTMASTER Magazins veröffentlicht.

Vielen Dank für Ihren ideen- und umfangreichen Input diesbezüglich. Daraus werden wir eine aussagekräftige Anzeigenserie gestalten können.



Neues von Kern / Müller

In der letzten Mitarbeiterinformation „WIR & JETZT“ von Müller wurde u.a. über folgende Themen berichtet:

Harmonisierung der Entwicklungen Kern AG & Müller

Im Laufe des Jahres wird uns die Angleichung von Technologien, Tools und Prozessen zwischen Müller und der Kern AG intensiv begleiten. Ziel ist es, eine einheitliche und zukunftsfähige Basis für die Zusammenarbeit zu schaffen. Ein erstes Technologieforum, bei dem zentrale Weichen gestellt und grundlegende Vereinbarungen getroffen werden sollten, fand bereits Mitte Juni in Kranzberg statt.

Erste Vormontagen für die Kern AG

Vor einiger Zeit wurden von Kern die Einzelteile für drei Auslenkmodule (Aussteuerfach) zu uns verschickt, mit dem Ziel, diese für Kern komplett zu montieren. Nach Abschluss der Montage wurden die Module dann von einem Verantwortlichen aus der Schweiz bei uns im Haus geprüft. Diesen Qualitätscheck haben wir mit Bravour bestanden. Dieser Testballon hat gezeigt, dass es hinsichtlich Dokumentation, aber auch Logistik, noch gewisse Hausaufgaben zu erledigen gibt. Im Großen und Ganzen hat es aber verdeutlicht, dass wir eine Montage für Kern vorantreiben können und somit unsere Montage immer besser auslasten können.

Freundliche Grüße aus Bensheim und eine schöne und erholsame Ferienzeit

Ihr



Rainer Rindfleisch
Geschäftsführer